
『法曹への道』  

～ 法学部進学のその先に ～ 

 

令和６年１２月５日（木）、本校卒業生の弁護士、籠橋美樹先生をお招きし講演会を実施

しました。受験を控えた３年生との懇談会と、１，２年生向けの講演・座談会の２部制で

行いました。講座の様子と、参加生徒の感想を掲載します。 

 

 

 

 

⚫ 弁護士の先輩から直接、法学部では何を学ぶのか、弁護士はどのような仕事をす

るのか、学ぶごとができました。実際に司法試験受験時に使っていた民法と刑法

の参考書まで見せてもらい、法学部で学ぶ学生についてのイメージがはっきりと

しました。今後の自分の学部選択に生かしていきたいです。 

⚫ 今回、法曹講座を聞いて、より法曹について興味を持ちました。ニュースを見て気

になることがあったら、自分でも調べてみようと思いました。 

⚫ また、弁護士の方でも悪徳商法にあうことがあるというお話を聞き、18歳で成人

となり契約に関して責任を持つ必要がでてきたため、大学に入学してからは、契

約する際はよくよく考えて行うようにし、何かあれば迷わず誰かに相談するよう

にしたいです。 

生徒の感想より 


